## ATAQUES A LA RELIGIÓN EN LAS AULAS

## La Complutense pide cambiar las capillas por salas multiconfesionales

C. del Hoyo/P. Rodríguez

MADRID- El rector de la Universidad Complutense de Madrid, José Carrillo, defendió ayer la creación de centros de culto multiconfesionales. Carrillo abogó por esta medida en caso de que, tras la reunión entre la pastoral universitaria y el órgano de la Complutense, se decida mantener las actuales capillas en el campus en aras de la libertad religiosa. «Si se considera que es necesario tener centros de confesión religiosa, lo razonable es que sean multiconfesionales», admitió el rector, y añadió que «uno puede rezar perfectamente en un centro donde otros rezan a otro dios al mismo tiempo». Carrillo afirmó que esa decisión no debería «suponer un problema», argumentando para ello que el Gobierno español tiene convenios con más religiones además de la católica. Actualmente, la Facultad de Ciencias de la Información ya alberga un centro multiconfesional. También señaló que la Universidad Complutense cuenta

con la posibilidad de adaptar, por ejemplo, las fechas de exámenes a las necesidades religiosas de los alumnos. José Carrillo reconoció que el acuerdo que suscribió la universidad con el Arzobispado en 1993 «no se ajusta demasiado a la libertad religiosa». Según Carrillo, para respetar esta ley deberían abrirse también mezquitas o

centros religiosos multiusos. Además, se preguntó si la presencia de las capillas en el campus favorece la libertad de culto, un aspecto con el que se declaró «absolutamente respetuoso». «En Pozuelo, a menos de un kilómetro de la Universidad Complutense, hay una iglesia», sostuvo el rector, y añadió que «la más cercana a su casa está más lejos y a nadie se le ocurre que se vulnere la libertad religiosa».

Nuevos ataques

El frente político contra la Iglesia sigue abierto. En la jornada de ayer, más de un centenar de asociaciones reavivaron la campaña «por una escuela laica: religión fuera de la escuela», en la que centraron sus ataques en la Iglesia católica, a la que achacaron los problemas de la crisis económica y de enriquecerse gracias a las subvenciones del Estado. Tohil Delgado,

presidente del Sindicato de Estudiantes acusó al Gobierno de haber preparado una reforma educativa «con el apoyo de los empresarios y de la Iglesia, que en la mayoría de los casos son los mismos, ya que la Iglesia controla el 80 por ciento de los conciertos de la privada. No se entiende cómo en Madrid se deja a 300.000 familias sin comedor y se destinan 24 millones de euros a instituciones como el Opus Dei y los Legionarios de Cristo». «En 2009 se dieron 5.600 millones a la escuela privada, de los que 5.000 fueron para la Iglesia y, eso no se puede aceptar. Por eso hacemos un llamamiento al calor del escándalo de la manzana podrida de un Gobierno corrupto, que da dinero a la privada, que luego le devuelven en sobres», dijo. Francisco Delgado, presidente de Europa Laica, criticó la reforma de la ley educativa porque «da la razón a los obispos y elimina materias como Ciudadanía para dar más relevancia a la Religión. Vamos a hablar con padres en todas las comunidades para que no matriculen a sus hijos en la asignatura».



La capilla de la facultad de Geografía se situará en otro espacio

## BOICOT A CARRILLO DE LOS TRABAJADORES

Un grupo de 50 trabajadores irrumpió ayer en la Universidad Complutense de Madrid entre gritos de «huelga, huelga». Los empleados pidieron al rector que se sentara a negociar los recortes salariales y los despidos a los trabajadores que el centro tiene previsto afrontar. La protesta se realizó a las 11:00 horas, momento en el que estaba prevista la rueda de prensa oficial para hablar sobre la huelga que el personal docente, investigador y de administración y servicios lleva a cabo. El grupo llegó hasta el tercer piso del edificio en el que se encontraba el rector José Carrillo, pero no hubo incidentes.